
令 和 ６ 年 度

第３回コミュニティスクール
（学校運営協議会制度)

議事録

南城市立馬天小学校
令和７年２月１８日（水）



令和６年度 ２月

議事録 第３回ＣＳ（学校運営協議会制度）

と き 令和７年 ２月１８日（水） １０：４０～１３：００

ところ ３校時：授業参観（１０：４０～１１：２５）

４校時：ＣＳ会議（１１：３５～１２：２０）

給 食：ランチミーティング（１２：２０～１３：００）

参加者 ５地区 区長・自治会長

(津波古、小谷、新開、県営新開団地、県営新開第二団地)

学校：校長、教頭、教務

南城市教育委員会：嶺井(学校支援ボランティア)

ＣＳ会議議事録

司会（教頭） 記録（教務）

（１）【校長あいさつ→校長】

新校舎での会議は初めて、来年度1年生予定60名

（２）【説明→校長】

①馬天小来年度年間行事計画についての説明

7月→個人面談

8月→学校閉庁日、二学期始業式、９/５旧盆で休み
10月→ CS会議②
11月→土曜日運動会、予備日１５日、雨天の場合授業→15日へ運動会移動

1月→南城市教育の日25日授業公開日保護者参観（なわとび大会については現在検討）

3月→18日(水)卒業式

・区民運動会を運動場借りて実施したい→運動場の完成は確実は7、8月当たり

②各自治会次年度活動計画等情報共有

小谷→黒糖づくり・竹とんぼづくり（2月15日）→好評だが参加者少

→イルミネーションは子供たちに呼びかけ保護者と一緒に飾り付け

→クラファン実施！！

津波古→春休み短期学び塾4回（3月2回4月2回）食事読み聞かせ片付け解散含め朝の時間で済ます

→来年度6月馬天ハーリー→夏休み（子供向け講座計画中）

→露出男性に対して公的機関と連携してｹｱ予定

新開→まずは反省から→児童会結成以外と人数いた

→ラジオ体操始めはたくさんいたが途中から少なくなった→夏祭り司会6年生で行った

→作品皆人数少ない→新年会50名近く親子来場

→自治会だけだと人数の見通しが（世帯や参加予定の情報）ないとイベント実施が難しい

会長・各自治体は各地区の PTAはなかなか参加が難しい
・時代が移っていくにつれて各家庭の時間の使い方が違ってきている

・自分以外に時間を使うのが惜しくなってきているのではないか

・みんなが必要感を感じながらみんなで参加していくことが大事

・地区で分けて行うのではなく、全体でイベントごとを行うのはどうか

・自分たちのためになるのであれば（必要感）多くの参加を望むことができるのでは

新開第二団地→役員を探すので精一杯→これから作成予定

→今年の初めはこどもの国で遊ばせようの計画

→小学生が来たのは2家族、他はお年寄りや就学前の子供がいる家庭

新開団地→年間の行事は大体決まっている→昨年度夕涼み会200名以上の参加好評

→避難訓練を兼ねたウォーキング17名参加

→新規入居者に対して訪問入会勧誘継続少し人数ふえてきた→もうちょっと軌道に乗れば

→運動会は日曜日予定馬天とかぶらず



③学校評価について、保護者評価について【教頭】

・昨年度と若干の増減はある。来年度に向けて意見を生かしていきたい

④運営状況評価表について【校長】

・学校経営に取り入れていきたいのでお願いします

（３）お礼のことば【教頭】


